



# いきいき通信 No.8

伊部小学校 2023. 11. 30 発行

今年も最後の月がやってきました。先日の学習発表会では、どの学年の子どもたちも精一杯の力を出し切りました。日々の練習の中で、それぞれがねらいをもって取り組んだり、自分を振り返ったりする積み重ねが本番の成果として表れたのだと感じました。伊部小学校のスローガン「協力し、学び合って笑顔になろう～自ら考動 粘り強いぞ 伊部っ子～」を目指して取り組んでいる姿が見られる場面でもありました。今年のリハーサルは、急遽、2日に分けて行うことになりましたが、いきいき応援隊の方が寒い中にもかかわらず足を運んでくださり、子どもたちに感想を届けてくださいました。温かい応援メッセージをありがとうございました。

## 飼育・栽培委員会 11/13



飼育・栽培委員会がパンジーとピオラの苗をプランターに植える作業をしました。いきいきボランティアの方にプランターの土入れや植え方の手伝いをお願いしました。春にはマリーゴールドの苗植えを経験している委員会のメンバーは、慣れた手つきで苗を植え付けていました。この花が卒業式と入学式の日には花道を飾ってくれることを楽しみにしています。



## 読み聞かせボランティア 11/21・22



読書週間に合わせて、今回は読み聞かせボランティアの方が業間時間に来てくださいました。子どもたちは、お話の展開に興味を引き付けられたり、パネルシアターやエプロンシアターの面白い仕掛けに見入ったりしていました。楽しいお話の時間をありがとうございました。



# クリーン大会・PTA 奉仕作業11/29



全校児童が地域ボランティア活動の一環としてクリーン大会を行いました。1年生と2年生は学校の運動場、3年生から6年生は校外に出て、担当場所を「しじみそうじ(しずかにだまって時間いっぱい)」をめあてに頑張りました。いきいき応援隊の方々にもご協力いただきありがとうございました。感謝の気持ちをもちながら、日頃からお世話になっている場所を一生懸命にきれいにしようとする姿が見られました。また、保護者の皆様には奉仕作業としてご参加いただきありがとうございました。普段の掃除はできないところをきれいにさせていただき、たいへん助かりました。ご協力ありがとうございました。

伊部の町をきれいに！  
みんなでがんばりました！



## 今後のいきいきボランティア活動の予定

3学期 3年生・社会科「むかしの暮らし」昔、使っていた道具について調べる学習です。  
1年生・生活科「むかしあそび」いろいろな昔遊びに挑戦します。  
昔の道具のお話や昔遊びを一緒にして下さるボランティアの方をお待ちしています。